

# なせ社協

～みんなが住みよい町づくり～

発行 名瀬地区社会福祉協議会  
会長 荒木三和子



## ご挨拶

会長 荒木三和子

明けましておめでとうございます。

旧年中は、地区社協の活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうございました。

年が明けて、早くも1か月が過ぎ、その間、九州での地震、インフルエンザの大流行、物価高など、不安は尽きません。だからこそ名瀬地区

社協は、今年も微力ながら前向きに、誰もが安心して心豊かに暮らせる地域づくりを目指して、子どもから高齢者を対象とした様々な事業に取り組んで参りたいと思います。

本年も、どうぞ宜しくお願い申し上げます。

## 「敬老の日」祝賀会



近藤戸塚区長の挨拶

### ～～余興～～



9月16日(月)13:00より名瀬小学校体育館において名瀬連合町内会主催の敬老の日祝賀会が開催され、招待客75歳以上946名のうち127名が出席されました。

式典では、鬼頭実行委員会委員長の開会のことばの後、新井連合町内会会長、荒木地区社協会長の挨拶、来賓代表として近藤 武戸塚区長から祝辞があり、次に浅岡名瀬地区老人クラブ連合会代表から招待者を代表して挨拶がありました。招待者にはカステラを、白寿2名・百歳以上2名の長寿者には記念品が届けられました。

余興では、器楽演奏(第三町内会)、歌と踊り(名瀬老人クラブ連合会)、民謡(第二町内会)、フラダンス、踊り(ネオポリス自治会)などの素晴らしいステージに会場から大きな拍手が起こっていました。



## 第15回 名瀬ふれあいグラウンドゴルフ

昨年11月10日 名瀬中学校グラウンドにて開催致しました。朝方は小雨状態でしたが準備段階で雨もあがり無事にスタート出来ました。

各町内会・自治会から8チーム計48名が参加して下さいました、年々小学生の参加が減ってきているなか、第一町内会さんで小学生の参加が有り皆に見守られながら和気あいあいとゲーム進行致しました。

順位結果は前評判の良かったチームが上位に揃いました。当日は父兄さん、各議員さんの応援・励ましもあり大変盛り上がりしました。

尚、準備・運営にあたり地区社協・スポーツ推進委員・青少年指導員の各委員の御尽力のもと無事に終わることが出来ました。誠にありがとうございました。



1位	たかの台 B	・・・	244 打
2位	第四町内会 B	・・・	245 打
3位	第二町内会 A	・・・	252 打

## 第6回 無料食品・日用品配付会(フードパントリー)開催



「名瀬地区フードパントリーの会」の配付会が12月22日(日)に第二町内会館で開催されました。

地域の方々に社会情勢や様々な事情でお困りの方やひとり親世帯の方々に優

先させて頂きました。利用者先着20世帯を募集しましたが、今回は16世帯の家族が利用されました。

寄付者は23名で、内訳は日用品及食料品19名、野菜等1名、金品3名の方々から有難く寄付されました。地域の方以外からは、区社協経由でコスメバンクから化粧品、「NPO フードバンク浜っ子南」からは食品等を毎回遠方から届けられています。

これからは一家族でも多く利用できるように情報や告知など考慮していきたいと思えます。

最後にスタッフの皆さん、2日間ご協力のもと無事終了することができまして、本当にありがとうございました。

協賛:ファイブ567レンジャーズ(高松歯科医院・いつき整骨院・えん東戸塚・和田歯科医院・花灸・いっきゅう接骨院・ワールドテニス)・妙法寺・他

協力:横浜市名瀬地域ケアプラザ  
戸塚区社会福祉協議会



## 毎月開催「モーモークラブ」(0歳から未就園児対象)

主任児童委員が主催する「モーモークラブ」は、20年以上前に始まった子育てサロンです。創設時の子どもたちが丑年生まれであったことから、この名前がつけられました。

現在、名瀬町在住の0歳から未就園児の親子を対象に、毎月第2木曜日(8月はお休み)名瀬第二町内会館で午前10時から開催しています。ボールプールなどのおもちゃで遊んだり、季節ごとのイベントに合わせた工作を楽しんだりします。夏にはプールでの水遊びやシャボン玉遊びも行います。また、ママたちの情報交換やお友達作りの場としても活用されています。



主任児童委員:名瀬地区では、虎谷真弓さんと森田絹子さんのお二人で、民生委員・児童委員のうち、児童福祉に関する支援を福祉事務所や学校など関係機関と連携をとりながら専門的に担当しています。